

Bern, 19. August 2010

Medienmitteilung

FDP.Die Liberalen freut sich über die Kandidatur von Ignazio Cassis

Die Tessiner Kantonalpartei nominiert einen fähigen Bundesratskandidaten

FDP.Die Liberalen Schweiz ist erfreut, dass Ignazio Cassis von der Tessiner Kantonalpartei als Kandidat für die Bundesratswahl nominiert wurde. Ignazio Cassis hat in seiner politischen Arbeit als Nationalrat seit 2007, als früherer Kantonsarzt und als FMH-Vizepräsident seine Eignung für das anspruchsvolle Amt unter Beweis gestellt. Die FDP erwartet die Nomination weiterer fähiger Kandidatinnen und Kandidaten aus anderen Kantonen in den nächsten Tagen. Die Nominationsfrist endet am Samstag, 21. August.

Nationalrätin Gabi Huber, Präsidentin FDP-Liberale Fraktion und Leiterin der Kandidaturen-Evaluationsgruppe, erklärt:

„FDP.Die Liberalen nimmt erfreut zur Kenntnis, dass Ignazio Cassis von der Tessiner Kantonalpartei nominiert wurde. Wir freuen uns auf weitere Nominationen von fähigen Kandidaten und Kandidatinnen in den nächsten Tagen.“

Kontakte:

› Nationalrätin Gabi Huber, Präsidentin FDP-Liberale Fraktion, 076 331 86 88

› Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63